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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
La Banca dello Stato del Cantone Ticino non rispetta la legge sulle 
commesse pubbliche? 
 
 
Dall’autunno 2008 ad oggi la manutenzione degli stabili cantonali della Banca Stato del Canton 
Ticino viene eseguita dalla ditta ISS Facility Services SA con sede in Ticino a Manno. In questo 
settore la ditta ISS ha una provata qualità a livello Mondiale e Nazionale e in Ticino occupa 700 
dipendenti. È una delle maggiori aziende del settore, paga le imposte e fa gli acquisti in Ticino. 
ISS ha rilevato e assunto i dipendenti del reparto Logistica della Banca dello Stato (60 
collaboratori) garantendogli le stesse condizioni (stipendi, previdenza,…) per 2 anni. Nella 
conferenza stampa del 7 febbraio 2008 tra l’altro si comunicava: “ la Direzione generale della 
banca è convinta della soluzione di Facility Management proposta da ISS: oggi, dopo due anni di 
trattative condotte con ISS in modo costruttivo, la Banca dello Stato del Cantone Ticino ha trovato 
una soluzione su misura per il Facility Management. Il contratto riguarda uffici per una superficie di 
35`000 m2 e comprende la gestione tecnica e infrastrutturale dell’edificio, il servizio di custode, 
l’organizzazione e l’esecuzione del servizio interno di posta e di corriere, le spedizioni, il reparto 
print e copy e anche le attività legate alla gestione dei progetti nel settore edile e dei traslochi”. 
 
Prestazioni eseguite con la completa soddisfazione del cliente, infatti i responsabili interni di Banca 
Stato che si occupano delle regolari verifiche non hanno mai costatato carenze e a più riprese 
hanno lodato e apprezzato la qualità del lavoro eseguito. 
 
Negli scorsi giorni la Direzione di Banca Stato ha disdetto il contratto con la Ditta ISS per il 
31.12.2014. Il mandato di alcuni milioni di franchi è stato assegnato a una ditta appena iscritta al 
Registro di commercio, senza nessuna referenza specifica nel campo e attualmente non occupa 
personale. 
 
Dopo questa breve premessa, chiedo al Consiglio di Stato: 

1. Dato che la Banca delo Stato era soddisfatta dell’operato di ISS, è stata richiesta un’offerta 
per il prolungamento dell’attuale mandato? 

2. Vista l’importante delibera (alcuni milioni) per quale motivo la Direzione di Banca Stato non ha 
indetto un regolare concorso secondo la Legge sulle commesse pubbliche? 

3. La nuova ditta che si è aggiudicata il mandato, dispone di processi certificati?, sono state 
verificate le garanzie finanziarie, di servizio e i certificati ISO?  

4. È stato valutato tramite i Sindacati un piano occupazionale per i 60 collaboratori che 
probabilmente verranno licenziati da ISS?  

5. È stato considerato che dopo alcuni anni gli stessi ex dipendenti di Banca Stato si trovano 
ancora nell’incertezza di rimanere senza un posto di lavoro?  
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